

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711127 - FISABILLA RADITE SETYANUR

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	baca resep: sudah benar menjelaskan jenis obat dan dosis namun saat waktu pemberian obat kurang tepat persiapan obat: oke persiapan pasien: oke menjelaskan cara: oke komunikasi: oke profesionalisme: obat yang diambil kurang tepat sama2 suppositoria tp vagistin itu suppositoria vagina ya dan jgn lupa baca basmallah
BALUT BIDAI	selama tindakan tidak menggunakan handscoon. bidai untuk kaki kiri sebelah medial terlalu panjang. yang kanan hanya luka kok dibidai untuk apa Bel? bidai hanya untuk fraktur loh ya. CRT >2 detik? normal atau tidak normal?
KOMUNIKASI	Berlatih membuat pertanyaan yang tidak membingungkan pasien yaa. Terkadang masih blocking.
PEMASANGAN NGT	IC tidak menyebutkan resiko tindakan, cukup baik, namun waktu habis belum cuci tangan setelah tindakan.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	ic tidak menjelaskan cara//dr. fisabilla belum meminta pasien melepas pakaian kepada pasien//sudah menjelaskan posisi tangan saat inspeksi// inspeksi sudah baik// palpasi payudara kanan dan kiri baik untuk interpretasi juga baik, hanya pada palpasi payudara belum dilakukan secara menyeluruh// palpasi supraklavikula baik// palpasi axila, belum memosisikan tangan dan jumlah benjolannya tidak tepat// belum cuci tangan setelah pemeriksaan juga//
PERAWATAN LUKA (MLBM)	Teknik aseptik kurang, tidak menggunakan sarung tangan bersih saat menghentikan perdarahan, deskripsi luka kurang menyebutkan adanya perdarahan, persiapan kurang, teknik anestesi kurang sistematis, hasil jahitan sudah sesuai, teknik penutupan luka kurang kasa
PROVOKASI NYERI	laseque dan o connel tidak perlu ditekan/diberi tahanan pada lutut pasien, interpretasi laseque dan o connel kurang lengkap (adakah nyeri radikuler?) , nyeri radikuer pada coxae dan sacroiliaca?? (dibaca lagi ya,
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	persiapan pasien ada yg kurang, persiapan alat ada yg kurang, lain-lain cukup